

Franckesche Stiftungen zu Halle

To Christianōn Sympathein kai syndoxathēnai tō Chrisō (Rom. VIII. 17.) Seu Nexus inter crucem & gloriam Christianorum

Grischow, Johann Heinrich

Halae Magdebvrgicae, [1708?]

VD18 13482645

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-196318

3
ΤΟ ΧΡΙΣΤΙΑΝΩΝ
Συμπάθειν καὶ συνδοξάζειν τῷ Χριστῷ
(Rom. VIII. 17.)

Seu
Nexus inter crucem & gloriam Christianorum,
Exemplo

VIRI

MAXIME REVERENDI, AMPLISSIMI,
ET IN DEVM PII,

D. IVSTI *Süderſ/*

S. R. MAIESTATI PRVSSICAE
A CONSILIIS SACRIS ECCLESiarVMQVE
PRINCIPATVS HALBERSTADENSIS, ET EI
INNEXORVM COMITATVVM

SVPERINTENDENTIS GENERALIS
DIGNISSIMI ET FIDELISSIMI,

PATRONI SVI,

Dum viueret,
PARENTIS INSTAR HABITI,
Pridie Cal. Sextilis CIOCCC VIII,
beate defuncti,
demonstratus

a
IOANNE HEINRICO GRISCHOVIO,
Osterodano Halberſtadenſi,
Pædagogii illius domestici Præceptore.

HALAE MAGDEBVRGICAE,
LITTERIS SALFELDIANIS.

Tit. em. L. S. Anton

TO CHRISTIANITY
 (Rome VII. 17)
 Exemplum
 MAXIME REVERENDI, AMPLISSIMI
 ET IN DEVM PI
D. IVSTI
 S. R. MAIESTATI PRVSSICAE
 A CONSILII SACRI ECCLESIAE
 PRINCIPALIS HABERSTADENSIS, ET EI
 INNEKORVM COMITATVM
 SUPERINTENDENTIS GENERALIS
 DIGNISSIMI ET FIDELISSIMI
PATRONI SVI
 PARENTIS INSTAR HABITI
 Public Cal. Sextilis circiter VII.
 bene delinchi
 demonstratus
 IOHANNES HEINRICH GRISCHOWITZ
 Ostrobianus Haberstadensis
 Praeceptor illius domesticus Praeceptor
 HALLAE MAGDAEBURGICAE
 LITTERIS SALVEMIANIS